

Jacqueline
14 janvier 2016

Il était une fois...paradis.

Il était une fois des dessinateurs français et arabes qui se bidonnaient en échangeant leurs caricatures.

Il était une fois des jeunes Africaines qui faisaient la nique à leurs ravisseurs si peu ravissants en trouvant le moyen de s'échapper.

Il était une fois des dirigeants qui décidaient de prendre des mesures pour descendre la limite du réchauffement climatique en dessous de zéro.

Il était une fois un inventeur qui inventa un moyen de détecter les bombes humaines à dix kilomètres à la ronde.

Il était une fois une Afrique reverdie, une Chine sans pollution et une France sans peur du terrorisme.

Il était une fois quatre léopards qui se fondirent en deux sans faire de dégâts collatéraux.

Oui, mais ça, c'était au paradis...